

Referenzprojekt
Gemeindesaal
Legau, D



Die schwäbische Marktgemeinde Legau hat einen neuen Gemeindesaal und ein neues Gasthaus. Sie stehen parallel und leicht versetzt zueinander mit ihrer Giebelseite direkt am Marktplatz. Beide Neubauten haben eine ähnliche Anmutung, sind etwa gleich hoch und mit einer Holzfassade aus vertikalen Fichtenlatten bekleidet. Der Bau für den Gemeindesaal ist lang gestreckt, das Gasthaus kompakter. Beide Häuser sind aus Holz konstruiert. Für die Dachkonstruktion über dem Gemeindesaal wurde eine Sonderkonstruktion entwickelt. Das Dach ist wie ein Faltenwerk konstruiert. Gedämmte Hohlkastenelemente sind so miteinander verbunden, dass sie zwei steife Dachscheiben bilden.



Architekt **f64 Architekten und Stadtplaner,
Kempten, D**
Bauherr **Markt Legau, D**

Baujahr **2022-2023**
Auszeichnung **Deutscher Holzbaupreis 2025**